



Pide María Rosete redoblar esfuerzos para combatir violencia e inseguridad en la Ciudad de México

CIUDAD DE MÉXICO.- La diputada María Rosete Sánchez (Morena) pidió a las autoridades de la Ciudad de México redoblar los esfuerzos para combatir esta problemática, ante los hechos de violencia e inseguridad que se han registrado en los últimos días.

“Las autoridades deben poner más atención en esto, no puede ser que siga sucediendo esto. Las investigaciones las deben hacer las fiscalías para que lleguen a sus últimas consecuencias”, señaló.

En declaraciones a representantes de medios de comunicación, Rosete Sánchez reconoció que, aunque han disminuido los hechos de violencia e inseguridad, es preciso trabajar más.

Resaltó la estrategia de seguridad que anunció y que implementará la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina; ya se asignaron más elementos policiacos para el cuidado de la capital.

“Vamos a conocer la estrategia, a darle la oportunidad. Yo confío en el gobierno que va a ejercer Clara Brugada, trae un trabajo tremendo que garantiza, es una mujer comprometida y le vamos a dar la oportunidad porque no deben seguir sucediendo estas situaciones de inseguridad ni tenemos que vivirlas”, subrayó.

La diputada de Morena apuntó que la sociedad debe participar y poner su “granito de arena” para combatir este flagelo, pues la delincuencia ya no respeta nada.

Cuestionada sobre las diferencias que existen entre los tres Poderes de la Unión, indicó que cada uno debe realizar su trabajo independientemente de las diferencias, si es que existen.